
FDP Offenbach

FDP FREUT SICH ÜBER ERARBEITUNG EINES GESAMTKONZEPTS ZUM THEMA "ANLEGESTELLE AM RUMPENHEIMER SCHLOSS"

23.06.2008

Dominik Schwagereit Im Januar hat die FDP Fraktion den Magistrat nach den Realisierungschancen für eine Anlagestelle am Rumpenheimer Schloß gefragt. Nun liegt die Antwort vor. Der Magistrat führt aus, dass eine Anlagestelle aus Sicht der Wasser- und Schifffahrtsverwaltung genehmigungsfähig ist, wenn gewisse Abstände zum Fähranleger eingehalten werden. Daneben wird ausgeführt, dass ein solches Projekt auch durch den Regionalpark förderungsfähig ist. Zur Kostenermittlung wird nun als nächster Schritt ein Planungsbüro vom Magistrat mit der Erstellung eines Gesamtkonzept beauftragt.

"Die Liberalen freuen sich, dass unsere Anregung auf fruchtbaren Boden gefallen ist," so der Rumpenheimer FDP-Stadtverordnete Dominik Schwagereit. "Sollte es gelingen das Projekt zu verwirklichen, wäre dies eine enorme regionale Aufwertung des Rumpenheimer Schlosses als Ausflugsziel."